



EQUATORIAL GUINEA SUPERVISION S.L



Dirección	Caracolas.
Contacto	Sandra Consuelo Owono Ntutumu
Telefono	+240 555715966
Correo electronico	Egs_2016@hotmail.com

EQUATORIAL GUINEA SUPERVISION, S.L. Es una empresa Ecuato Guineana de nueva creación, pero que cuenta con la plantilla de personal altamente cualificado, y con más de 20 años de experiencia en el sector de la ingeniería y la construcción.

Contamos con los medios técnicos y humanos, para hacer frente a cualquier proyecto; respondiendo ante nuestros clientes en los tiempos de ejecución y la calidad del servicio.

Nuestra filosofía es la organización, la rapidez y la eficiencia en el desarrollo de cada proyecto. Nuestro equipo de técnicos especializados, están coordinados para garantizar la absoluta solvencia de cada proyecto.

Nuestra identidad “marcamos la diferencia”, con el resto de consultorías técnicas.

1.3. Planeamiento de nuestra filosofía.

La idea de esta empresa surge principalmente, de nuestros técnicos, quienes trabajando durante años en las obras de construcción, que se desarrollan en Guinea Ecuatorial, han observado y experimentado, en primera persona, la problemática existente durante la ejecución de las obras.

Y para mejorar el sistema implantado actualmente, le presentamos nuestra propuesta de supervisión y control en la ejecución de las obras de construcción; siendo nuestro objetivo facilitar la labor de la Administración.

Nuestro principal planteamiento es subsanar durante el transcurso de las obras, cualquier imprevisto que pueda surgir; resolviendo y planteando alternativas posibles a las circunstancias; evitando retrasos en la planificación y así como incrementos económicos del presupuesto original.

Nos distinguimos, porque además de supervisar y controlar las obras, implantaremos el sistema de calidad que otros países desarrollan desde hace años, controlando cada partida de obra, y no aprobando la misma



hasta estar en sus condiciones óptimas de calidad, según indican las normas de buena construcción.

El resultado de este sistema, es colaborar con la Administración, en la recepción de las obras; obteniendo obras de nueva ejecución, con un aspecto impecable.

Nuestra ideología, “Constructora y supervisora han de trabajar conjuntamente”, para el correcto desarrollo del proyecto a ejecutar

Igualmente asesoramos técnicamente a la Administración, ante cualquier proyecto de construcción. Realizamos proyectos y estudios de nueva creación.

Somos conscientes, que muchos de los problemas que ha de resolver actualmente la Administración, se podrían haber resuelto durante la ejecución de las obras.

Nuestra garantía, disponemos de técnicos expatriados, que serán los encargados de poner en funcionamiento el sistema que les mostramos, además de tener la importante labor de enseñar y formar a los técnicos Guineanos, para que las obras ejecutadas en Guinea Ecuatorial, cumplan la calidad y exigencias de la buena construcción.

Para más detalles, visite la pagina <https://www.empresasguinea.com/detail/equatorial-guinea-supervision-s-l-malabo-632>
